
Frequenztropfen als Schutz gegen
Umwelteinflüsse

Die Auswirkungen von elektromagnetischen Strahlen wie z.B. Handys, W-
LAN, Mobilfunk und DECT auf unser Nervensystem sind massiv. Sie bewirken in
unserem Körper ein ständiges Auf und Ab der eigenen Frequenzen, so dass wir
quasi dauerhaft im Kampf-oder-Flucht-Modus sind. Schwingungsmediziner gehen
davon  aus,  dass  viele  Krankheiten  von  schädlichen  Frequenzen  in  unserem
Umfeld verursacht werden. 

Optimale Zellschwingung wiedererlangen
Die Schwingung der gesunden Zelle liegt im Idealfall zwischen 62 – 65 Hz. Um
diesen Zustand trotz massiver Umwelteinflüsse wieder herzustellen, gibt es eine
Vielzahl  von Ansätzen zur  Entstörung,  was  dann aber  oft  nur  im häuslichen
Umfeld wirkt. Nun ist es einem Hersteller nach jahrelanger Forschung im Bereich
der  Sportmedizin  gelungen,  diese  optimale  Frequenz  von  65  Hz  stabil  auf
Frequenztropfen zu spielen.

Die Idee der Frequenztropfen ist es, durch Einnahme die Zellschwingung wieder
in den optimalen Schwingungsbereich von 65 Hz zu bringen, was ca. 12 Stunden
vorhalten soll. Viele merken dies in der Regel auch unmittelbar, indem negative
Auswirkungen von Umweltbelastungen verschwinden.

So  berichten  Anwender  in  Testimonials  von  Verbesserungen  im  Bereich
Erschöp fung ,  S t ressempf inden ,  G le i chgewich t sprob leme ,
Bewegungseinschränkungen,  Gelenkschmerzen,  Wortfindungsschwierigkeiten,
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Tremor,  Schmerzen,  Schlafprobleme  etc.

Wichtig  ist  zu wissen,  dass  die  Tropfen selbst  kein  Heilmittel  sind und kein
Heilversprechen  geben  können.  Sie  gleichen  lediglich  die  Zellkommunikation
wieder aus, so dass das Nervensystem in der Lage ist wieder so zu funktionieren,
wie es vorgesehen ist. 

Fazit
Ich beschäftige mich seit 10 Jahren mit den gesundheitlichen Auswirkungen von
eSmog  und  dessen  Entstörung.  Zuhause  habe  ich  ein  Entstörungsmodul  im
Einsatz, meide Mikrowellen, Induktionsherde uvm. und halte das auch nach wie
vor für sinnvoll. Aber die Entdeckung der Frequenztropfen war für mich noch
einmal ein echtes Aha-Erlebnis.  Ich habe durch sie ein deutliches Mehr an
Kraft und Energie und meine jahrzehntelangen Rücken- und Nackenschmerzen
sind weg! Die krassesten Auswirkungen haben die Tropfen jedoch auf meinen
Sohn. Er hatte einen schweren Unfall und muss nach einer Halbseitenlähmung
u.a. wieder Laufen lernen. Ohne die Tropfen muss er sich dabei noch stark auf
mich oder einen therapeutischen Stock stützen. Mit den Tropfen hält er selbst
sein Gleichgewicht � 

Also von meiner Seite eine klare Empfehlung aus eigener Erfahrung.

>Sprich mich einfach per eMail an (Betreff: Frequenztropfen), dann schicke ich
Dir einen Link.<< 

P.S. Nach unseren guten Erfahrungen mit den Tropfen und weil ich sie guten
Gewissens  empfehlen  kann,  habe  ich  mich  übrigens  als  Vertriebspartner
angemeldet und bekomme eine Provision, wenn Du über meinen Link bestellst. 

Die Inhalte der Seiten beinhalten weder eine Heilkunde noch ersetzen sie eine
ärztliche  Abklärung  und/oder  Behandlung.  Die  hier  dargestellten
Erfahrungsberichte  und  Heilungsmethoden  entsprechen  nicht  der  offiziellen
medizinischen  Lehrmeinung.  Wer  Informationen  aus  dem  hier  Gesagten
anwendet,  tut  dies  in  eigener  Verantwortung.  Es  werden  weder  Diagnosen
gestellt  noch  Therapieempfehlungen  oder  Heilversprechen  abgegeben.  Diese
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Seite ersetzt keinen Arztbesuch und stellt keine Beratung im medizinischen Sinne
dar. Bitte besprechen Sie alle Anregungen, die Sie auf dieser Seite bekommen,
mit Ihrem Arzt.

Bildrechte: @Pixabay


